



Nueva legislación busca acabar con el acoso a médicos residentes en México

Los diputados del PVEM proponen leyes para proteger a los médicos residentes del acoso laboral.

Editor web Maya Comunicación 30 de abril de 2024 2 min de lectura



CDMX a 30 de abril, 2024.- En un esfuerzo por erradicar el acoso laboral que enfrentan los médicos residentes en México, los diputados Lilia Villafuerte Zavala y Marco Antonio Natale Gutiérrez, ambos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), han puesto de relieve la urgencia de implementar reformas legislativas que protejan a estos profesionales en formación. Durante una conferencia de prensa, Villafuerte Zavala compartió detalles sobre un reciente dictamen aprobado en la Comisión de Salud, que propone adiciones significativas a la Ley General de Salud para combatir esta problemática.

https://mayacomunicacion.com.mx/nueva-legislacion-busca-acabar-con-el-acoso-a-medicos-residentes-en-mexico/#google_vignette